



Danksagung

Es ist schwer und kaum zu begreifen, wenn sich das Buch des Lebens schließt und sich ein lieber Mensch für immer von der Welt verabschiedet.

Nachdem wir die Urne von meiner geliebten Mutter, Schwiegermutter, unserer Omi und Uromi, Schwester, Schwägerin und Tante

Christel Stöhr

zur letzten Ruhe gebettet haben, ist es uns ein Herzensbedürfnis, allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden zu danken, die uns in den schweren Tagen durch liebe Worte, stillen Händedruck, Geschriebenes und Geldzuwendungen zur Seite standen.

Vielen Dank auch an Frau Dr. Czajka mit ihrem Team und alle anderen behandelnden Ärzte, die sie betreut und begleitet haben, an ihre engsten Freundinnen und Spaziergängerinnen, die immer für sie da waren und den Schwestern und Pflegerinnen der Diakonie Greiz.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Sven Heisig vom Bestattungsinstitut Weberstraße sowie Frau Löffler, die uns auf dem letzten Weg so fürsorglich begleitet haben.

In Liebe

dein Sohn Peter mit Kathrin

deine Enkel

Alexander mit Maria und deinem Sonnenschein Ida

dein Philip mit Hanna

Greiz-Pohlitz, im Juli 2017